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春日部市議会議員くりばら信司

くりばら

公明党では無料の法律相談を行っております
予約が必要です。
お申し込み・ご要望などはくりばらまで

ＦＡＸは７５２-２３８４です！

信
通

☆健康づくり推進条例、制定
平成２７年３月議会で取り上げました。市民の健康、長寿のために
包括的に取り組むための上位規範となるものです。

☆路面下空洞調査、実施
平成２６年９月議会で取り上げました。専用の探査車を使い、試行
的に約４ｋｍを調査しました。今後、調査が継続出来るように取り
組みます。

☆休日の開庁日が月２回に倍増
平成２６年３月議会で取り上げました。多様化する市民生活に合
わせ休日開庁は必要です。４月以降、開庁日が２倍になります。

☆ひとり親家庭等の医療費窓口払い廃止
平成１８年１２月議会で取り上げました。一部制限も残りますが原
則廃止となります。実施は平成３０年１月以降に。

☆スマフォ向け市のサイトがリニューアル
平成２４年９月議会で取り上げました。時代の流れを見据えて市
民サービスの向上を図るべきと訴えました。

常日頃より力強いご支援を頂き、深く感謝申し上げます。

さて、平成２９年３月度定例議会が終了しました。今議会では『新

庁舎の移転先が旧市立病院跡地に決定』したり、何年も要望して

きた『富士見町地下道にエレベーター設置』、『ひとり親家庭等の

医療費の窓口での支払が廃止』になるなど、要望活動を続けてき

たものが実現できました。

今後はさらなる市民の福祉の増進に向け

まして全力で取り組んで参ります。今後とも

ご支援ご理解を宜しくお願い申しあげます。

☆富士見町地下道にエレベーター設置へ
平成２４年１２月議会で取り上げました。春日部駅付近の東西分断

化解消策、バリアフリー対策としては１０年前から取り上げており

ますが３月議会で市長より明確に設置へ向けた答弁がありました。



平成２９年３月定例議会で 一般質問 として取り上げたテーマです！

１．内谷陸橋などにエレベーターを設置すべき
質問：子育て・高齢者支援として、富士見町地下道、内谷

陸橋などにエレベーターを設置すべきと訴えました。
春日部駅付近連続立体交差事業の恩恵が少ないと思われる地

域における利便性の向上、バリアフリー対策は鉄道高架事業の
進捗のあるなしに関わらず必要と訴えました。

答弁：内谷陸橋付近のバリアフリー対策は①内
谷陸橋にエレベーター ②富士見町地下道にエレ

ベーター ③富士見町地下道の階段の傾斜を緩や
かにするという３案のうち、富士見町地下道にエレベーターを
設置する案が最も有効なバリアフリー対策と思われ、実施に向
けて進めていきます。

２．路面下空洞調査について
質問：走行しながら路面下の空洞調査ができる探査車を使

い、陥没事故を未然に防ぐ取り組みは大事であり、中でも人や
車の通行量が多い市道は優先・継続して調査するべきでは？

答弁：空洞による道路陥没は、通過車両や歩行
者の重大事故につながることから、空洞をいち早

く発見、適切な補修対策が必要であると考えます。

このようなことから、議員ご指摘の地中レーダー

技術を用いた空洞探査車による調査は非破壊で路

面下の空洞状況を把握することが出来、また、交

通規制を伴わず調査が可能である、とのことから、

ほかの探査手法と比較して有効であると考えてお
ります。

３．プレミアムフライデーへの対応について
質問：地域経済の活性化、ワー

クライフバランスの両面を併せ持
つ事業であり、取り組むべきでは。

答弁：この事業は豊かな時間を送
れる制度であり、地域経済の活性

化と働き方改革の推進を加速する

有効な取り組みになると認識して

います。

４．仮想通貨への対応
質問：世界的に急激に普及している仮想

通貨に関する市の認識は？

答弁：課題が見え隠れすることから、国
や県の動向を注視し、研修会への参加、経
済団体との連携を図っていきます。

５．法人カードの導入
質問：利用に応じたポイント加算、

また管理部署毎の会計管理が簡素化で
きることから導入すべきでは？

答弁：様々な課題が
クリアされた段階で、

活用については検討し

ていきます。


